

Preuve et attestation de développement professionnel

Organisateurs graphiques 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation « Organisateurs graphiques » a pour but d'amener les enseignants et les élèves à développer et expérimenter l'utilisation du langage graphique. Les organisateurs graphiques sont des structures permettant d'organiser les connaissances dans un ordre pertinent pour illustrer les liens entre divers concepts. Cette forme d'organisation, peut favoriser la créativité ainsi que l'acquisition d'un éventail de compétences dites du 21e siècle autant chez les enseignants que chez les élèves. Les objectifs de cette formation sont de comprendre les fondements des organisateurs graphiques, d'identifier leurs utilités en éducation afin d'expérimenter ces outils de façon personnelle et avec des apprenants. Au niveau Explorateur, il s'agit de comprendre les fondements des organisateurs graphiques et leurs utilités en éducation. L'apprenant sera en mesure d'identifier les catégories d'organisateur graphiques, leurs caractéristiques ainsi que d'en apprendre les règles d'utilisation. Cette exploration se fait tout en réfléchissant aux impacts possibles sur son enseignement et la motivation de ses élèves.

:

Badge attribué à : Marie-Andrée Blanchet

<https://www.cadre21.org/membres/marie-andree-blanchet-cssdn-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2019-02-27 21:03:04

Organisateurs graphiques 1- Explorateur OLD

Quelle est votre première réflexion sur les organisateurs graphiques ?

Aide à structurer sa pensée.

Comment les organisateurs graphiques pourraient-ils améliorer votre enseignement et l'apprentissage des élèves ?

Ils permettent de développer plusieurs des compétences du 21e siècle visées dont la créativité et la collaboration. Il offre une possibilité aux élèves de structurer leurs apprentissages afin qu'il y ait une meilleure rétention. Comme enseignant, offrir la possibilité aux élèves de prendre du temps en classe pour se créer un organisateur graphique offre une possibilité supplémentaire et différente du traditionnel.

En quoi l'utilisation des organisateurs graphiques par les élèves pourrait avoir des impacts sur leur motivation, leur engagement ou leur réussite)?

Je crois que les premières fois, ils seraient déstabilisés. Un modelage et de l'accompagnement seront nécessaires. À long terme, je crois que les élèves y trouveront du plaisir et que ce sera une pratique gagnante.